

LEER
ONLINE

Cuatrecasas inaugura oficinas en Valencia

Cuatrecasas continúa apostando por la renovación de sus instalaciones. Tras innovar sus oficinas en Barcelona y Madrid, o recientemente las de Lisboa y Sevilla, esta vez el despacho ha reubicado su presencia en la ciudad de Valencia, apostando instalarse en unas nuevas oficinas que inviten a quedarse y a hacer del trabajo una experiencia única.

La Firma estrena hoy **nuevas oficinas en la ciudad Valenciana**, situadas frente a la Ciudad de las Artes y las Ciencias. En una propuesta de innovación y modernidad, dispone de instalaciones inteligentes con las últimas tecnologías y los más avanzados sistemas de seguridad.

Tras 27 años ubicados en la Avenida de Aragón, la nueva dirección del despacho se encuentra en **las plantas 16 y 17 del Edificio Aqua, en el número 19 de la Calle Menorca**. Se trata de una construcción de arquitectura vanguardista y con un diseño rompedor, con espacios diáfanos que, además, se preocupan por el cuidado del medio ambiente y el seguimiento de unos principios de sostenibilidad en línea con las políticas ESG de la Firma.

Instalaciones de la nueva oficina de Cuatrecasas en Valencia (Foto: Cuatrecasas)

El nuevo espacio es una palanca de cambio

Todos los colaboradores del Grupo Levante que ejercen en Valencia ya se han trasladado para ocupar sus

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |